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石田会長の時間 

本日の進行 (12：30) 

今澤 隆会員 

「イニシエーションスピーチ」 

―次回のお知らせ― 

5 月 13 日 (18：30 例会) 

       ～14 日 

会員親睦旅行(山梨・長野) 

ｖ 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

  

先日の 2780 地区研修・協議会において発表

された次年度ターゲットは“ Light up Myself”(自分自身に

輝きを)であり、2014-2015 年度の戦略計画として親睦・高潔

性・多様性・奉仕・リーダーシップが掲げられた。また、次

年度より ROTARY のロゴは ROTARY 文字＋マークに変更と

なった。優先項目は 

１．クラブのサポートと強化については、先ずクラブの刷

新性と柔軟性を育てる。そして様々な奉仕活動に参加するよ

う奨励する事。会員増強と維持を改善し、会員の多様性を増

進させリーダーを育成する。クラブと地区における長期計画

の立案を奨励する事。 

２．人道的奉仕の重点化と増加については、先ず次年度に

於いてもポリオ撲滅。新世代奉仕プログラム並びにロータリ

ー財団の 6 つの重点分野(平和と紛争予防/紛争解決、疾病予

防と治療、水と衛生、母子の健康、基本的教育と識字率向上、

経済と地域社会の発展)の奉仕の継続性を高める事。そして他

団体との協力や繋がりを深める事。 

３．公共イメージと認知度の向上については、イメージと

ブランド認知を調和させるために行動を主体とした奉仕を推

進する。職業奉仕を強調し、クラブにおけるネットワークづ

くりの機会やクラブ独自の活動について周知を図るようクラ

ブに奨励する。  

研修部門で、横須賀 RC・現 AG の飯塚さんが公共イメー

ジと認知度の向上について述べた内容「ロータリーのバッジ

について」の一部を紹介します。 

以前、横須賀 RC では町で先輩に会うと例会日以外に R バ

ッジをつけていないと 1000 円の罰金と言われたそうです。

このバッチの着用はロータリアンの誇りを示すと同時にその

責任を表しています。ロータリアン以外の方にそのバッジは

何ですか、と質問を受けた時、短い言葉で説明できますか。

なかなか答えるのは難しい。ロータリアンがロータリーをよ

く理解し、バッジを見た人から質問されたら的確に答える事

が認知度の向上につながります。個人的にはバッジを常につ

け自覚や責任を持つ事、ブランド構築には大いに賛成です。 

新会員の研修には知識を詰め込むよりも、先ずクラブに慣

れ親しみ会員同士の親睦・友情を深め、奉仕活動を通して先

輩方の背中を見ながら徐々にロータリーを理解していく方が

得策だと考えます。会員維持、退会防止につながると思うか

らです。 

 

 

 

 

 

 

 

■ニコニコＢＯＸ  本日合計 ￥３３．０００  累計￥ １.７２１．０００  

岩堀君…日本の敏腕プロデューサー！土橋様、卓話楽しみです。 

岩瀬君…土橋様、本日のスピーチ楽しみです。いつも Morgan

でお世話になります。 

石田君、桐ケ谷君、市川君、山口君、船津君、毛利君、湊屋君、

山科君、草柳君、服部君、田中君…土橋様、本日の卓

話よろしくお願いします。 

矢部(光)君、山本(由)君、松田君…土橋様、卓話楽しみです。 

長野君…地区協に参加してきました。 

三宅君、寺嶋君…地区協、お疲れ様でした。 

矢部(房)君…カメルーンから留学している米山奨学生のヤ

ン・グレゴリー・タニ君を連れてまいりました。 

村松君…まもなく五月(サツキ)、つつじ満開、卓話楽しみ。 
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会 長◆石田 隆 

会長ｴﾚｸﾄ◆藤吉一哉 

副会長◆村松邦彦 

   ◆橘 克巳 
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第 3木曜日 18:30 
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例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-35 

TEL：046-870-6440 
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報告 
【松田幹事代行】・手続要覧最新版：新会員は持ち帰りを。 

・かながわトラストみどり財団：「緑の募金」のお願い 

【三宅 会員増強退会防止担当】 地区より退会防止の取

り組みに関するお願い・・10％の増強が目標。4/25 新

クラブ相模原橋本 RC 創立総会。例会に私語の時間を持

つと親しみが増す等、出席しやすい状況を作る必要がある。 



東海大学から逗子に戻り ご苦労様・・会 

 

 

 

（株）テレビマンユニオン 制作センターチーフ・プロデューサー 土橋 正道 様 
 

１９５０年東京都出身 明治学院大

学社会学部卒。 

現在「遠くに行きたい」（読売テレ

ビ）、「食彩の王国」（テレビ朝日）

のプロデュースを担当。ほか単発番

組数本担当。 

 

 

（株）テレビマンユニオンはほとんどの社員が株主で、持株

数に関係なく１人１個の議決権を有し、社長の選任は社員全

員の選挙で決めるほか、重要な議案は合議制で決めている。

スポンサーの影響が強く視聴率重視で番組を作る傾向が最近

特に顕著になった。そのため『お笑い、おもしろさ』だけを

追求する番組が増えているが、当社は今後も『知的エンター

テイメント』を常に追求するテレビマンの制作集団でありた

いと思っている。

 

 

 

 

 

 

藤吉一哉（会長） ･･･「地区出向者の負担を減らしてクラブの活性化を図るとの渡辺Ｇエレクトの意見に 

大賛成。会員増強に意欲が湧いた。１００名！必達目標？」 

葉山太一（幹事） ･･･「幹事の責任の重大さを痛感しました。なるようにしかならないけどね」 

石田 隆（研修） ･･･「渡辺Ｇエレクトのやる気を感じました･･･やる気倒れにご用心？」 

橘  武（公共イメージ） ･･･「１８名の出席で日曜日なのに交通もスムースにまずは藤吉丸順調なスタート」 

矢部光治（会員増強） ･･･「常に会長が会員増強をがんばるしかない。私もがんばるぞ！」 

安藤脩二（国際奉仕） ･･･「会員がもっと国際奉仕の認識を持ってもらいたいと実感、認識不足！」 

桐田吉彦（クラブ奉仕） ･･･「型にはまった話で我がクラブに参考にならない。もっと考えて！」 

菊池 尚（職業奉仕） ･･･「真剣に！？勉強したが、やっぱり難しい。もっと易しく説明して！」 

臼井 浩（平和フェロー・財団奨学金） ･･･「（良い意味で）だいぶ変わりました。今後は！？」 

矢部房男（米山奨学） ･･･「『米山』は日本の国際交流にとって有益であると感じたが･･･」 

村松邦彦（青少年奉仕） ･･･「ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞとﾛｰﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞを増やしましょう！増えるかなあ？」 

岡本 久（公共イメージ） ･･･「ブランド力アップをどのように高めたらいいのかな？難問だ」 

田中俊樹（社会奉仕） ･･･「目からヤニが取れました。他クラブの社会奉仕、参考になるかなあ」 

寺嶋正彦（新会員） ･･･「リーダーと新会員の熱心な姿勢に感銘を受けました。仕事は大丈夫？」 

長野賢太郎（新会員） ･･･「いきなり発表させられ気持ちよかった！」「手続要覧？？を下さい」 

三宅 譲（会員増強） ･･･「ロータリーは理屈ではないと思うが、地区には理屈人？が多いなあ」 

＊飲酒直前の取材にご協力ありがとうございました。私の誤解があればご容赦下さい。(三宅) 

【出席報告】会員数 49 名（出席免除 6 名） 出席数 25 名：出席率 53.19% 前回修正出席率 72.34％  

2014.4.20  
 

愛称「タニ」〈カメルーン語で双子のおじ

いさんの意味〉  国籍：カメルーン 

湘南工科大学電子電気工学科４年、

趣味／サッカー、バスケットボール 

４月から１年間世話クラブ 

カウンセラーは矢部(房)会員 

米山奨学生 タニ，ヤン グレゴリー君 

編集担当：三宅 譲 

 


